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令和５年１２月２７日（水） 

 

鳥羽ライオンズクラブから寄附をいただきました 
 

鳥羽ライオンズクラブのみなさんが市長室を訪問し、歳末助け合い運動として、会員の

かたから集めた 10万円を寄附していただきました。 

 

 

 

あいさつの中で社会福祉委員長の谷本さんは「この時期に毎年行っていることですが、

社会福祉事業のために有意義に使っていただければと思います」と話してくれました。 

市長は「こうして毎年いただけるのは非常にありがたいです。有効に使わせていただき

ます」と感謝の言葉を述べました。 


